
Pièces 4 Pièces

Superficie 106 m²

Référence 84699349

Prix 2 200 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Découvrez ce joyau côtier niché sur l'avenue Félix Faure à Cannes, offrant une vue

panoramique  sur  le  pittoresque  port  et  la  mer  scintillante.  Dans  un  immeuble

bourgeois  doté  d'un  ascenseur,  cet  appartement  de  107m²  allie  élégance  et

confort  dans  un  cadre  idyllique.Entièrement  rénové  avec  des  matériaux  haut  de

gamme,  ce  bien  d'exception  propose  un  séjour  spacieux  avec  une  cuisine

américaine côté Sud, ouvrant sur un balcon baigné de soleil. Admirez chaque jour

le  spectacle  envoûtant  du  port,  de  la  mer  et  du  célèbre  Suquet.  Avec  trois

chambres dont une avec salle d'eau attenante et toilettes, ...

Discover  this  coastal  gem  nestled  on  Avenue  Félix  Faure  in  Cannes,  offering  a

panoramic  view  of  the  picturesque  port  and  the  sparkling  sea.  In  a  bourgeois

building equipped with an elevator, this 107m² apartment combines elegance and

comfort  in  an  idyllic  setting.Completely  renovated  with  high-end  materials,  this

exceptional  property  offers  a  spacious  living  room  with  a  south-facing  American

kitchen, opening onto a sun-drenched balcony. Admire the enchanting spectacle of

the  port,  the  sea,  and  the  famous  Suquet  every  day.  With  three  bedrooms,  one

with an adjoining shower room and toilet, an ...

TERRAZZO.IMMO

10 quai Papacino - 06000 NICE

Contacter l'agence
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